

Herren Kreisliga A Gr. 3

VfL Mainhardt : ASV Scheppach-Adolzfurt
Freitag, 07.10.2022, 20:00 Uhr

Häberlen und Correll in Gala-Form

Im Spiel der Herren Kreisliga A Gr. 3 traf der VfL Mainhardt am vergangenen Freitag auf den ASV Scheppach-Adolzfurt. Die Gastgeber behielten bei diesem eng zugehenden Spiel beim 9:6 beide Punkte. Den Abschlusspunkt unter den Mannschaftskampf setzte Pascal Simm.

Zunächst standen die Doppel auf dem Programm. Sah es nach Verlust des ersten Satzes im Match gegen Shevtsov / Arndt zunächst nicht gut aus, so gewannen Häberlen / Krawczyk im Anschluss die Folgesätze und damit die gesamte Partie. Bis in den letzten Durchgang ging das Doppel zwischen Sanwald / Correll und Arndt / Mai, das Sanwald / Correll letztendlich für sich auf der Habenseite entscheiden konnten. Der finale Durchgang endete hierbei im Übrigen mit nur zwei Bällen Unterschied. Recht schnell besiegelt war die Niederlage von Titze / Simm beim letztendlich klaren 0:3 gegen Prieschl / Bühler. Das Zwischenergebnis zeigte also ein 2:1. Weiter ging es anschließend mit den Einzeln. Glücklicherweise über seinen Fünf-Satz-Sieg gegen Oleg Shevtsov war dann hingegen der Gastgeber Florian Häberlen, konnte er am Ende seiner deutlichen Favoritenrolle vor dem Einzel im Entscheidungssatz doch noch gerecht werden. Nicht ausreichend spielerische Mittel hatte hingegen anschließend Niklas Sanwald letztlich parat, um Markus Arndt final zu gefährden, somit stand es am Ende der im Vorfeld als eher offen einzuschätzenden Partie 14:16, 7:11, 7:11. Kurz später ging das mittlere Paarkreuz bei einem Spielstand von 3:2 an den Tisch. Beim nachfolgenden 3:0 gegen Robert Mai fand Dawid Krawczyk indessen von Anfang an die richtige Taktik in seinem Spiel. Bei der Vier-Satz-Niederlage gegen Daniel Prieschl hatte Bernd Titze nur im ersten Satz eine Chance. Im Anschluss ging das untere Paarkreuz bei einem Spielstand von 4:3 an die Tische. Johannes Correll war im Einzel gegen Werner Arndt nicht zu stoppen und ging mit einem 3:0-Erfolg durchs Ziel. Kurzfristig sah es gut aus, aber letztlich war Pascal Simm bei seiner 1:3-Niederlage von Rudolf Bühler dann doch niedrigerungen worden. Beim Stand von 5:4 gingen die Spitzenspieler des VfL Mainhardt und des ASV Scheppach-Adolzfurt in die Box. Florian Häberlen machte dagegen mit Markus Arndt beim 3:0 ziemlich kurzen Prozess und gewann sein Einzel sicher. Beim 3:1-Sieg von Niklas Sanwald gegen Oleg Shevtsov ging nur Satz 1 verloren. Betrübter über seine Fünf-Satz-Niederlage gegen Daniel Prieschl war wenig später Dawid Krawczyk, obwohl er alles gegeben hatte. Auch rückblickend war es eine wirklich spannende Partie. Der finale Durchgang endete hierbei im Übrigen mit nur zwei Bällen Unterschied. Nach dem Einzel der Dreier stand es nun 7:5. Recht schnell besiegelt war die Niederlage von Bernd Titze beim letztendlich deutlichen 0:3 gegen Robert Mai. Kurz musste er zittern, aber letztlich war Johannes Correll bei seinem 3:1 gegen Rudolf Bühler doch überlegen. Kaum gefährdet war der 3:0-Erfolg von Pascal Simm am Nachbartisch gegen Werner Arndt. Das war ein souveräner Sieg. Glücklicherweise fiel sich das siegreiche Team in die Arme.

Durch diesen Sieg hat der VfL Mainhardt nun ein Punkteverhältnis von 2:0 auf dem Konto, während der ASV Scheppach-Adolzfurt nach der Niederlage jetzt ein Punkteverhältnis von 2:2 als bisherige Saisonbilanz zu verbuchen hat. Die nächsten Mannschaftskämpfe bestreiten die beiden Teams nun gegen den TSV Bitzfeld II (VfL Mainhardt) bzw. gegen den TSV Neuenstein VI (ASV Scheppach-Adolzfurt).

Statistik:

VfL Mainhardt

Doppel: Häberlen / Krawczyk 1:0, Sanwald / Correll 1:0, Titze / Simm 0:1

Einzel: F. Häberlen 2:0, N. Sanwald 1:1, D. Krawczyk 1:1, B. Titze 0:2, J. Correll 2:0, P. Simm 1:1

ASV Scheppach-Adolzfurt

Doppel: Arndt / Mai 0:1, Shevtsov / Arndt 0:1, Prieschl / Bühler 1:0

Einzel: M. Arndt 1:1, O. Shevtsov 0:2, D. Prieschl 2:0, R. Mai 1:1, R. Bühler 1:1, W. Arndt 0:2